

# Investition in die Zukunft

## Verwaltungsgemeinschaft baut Digitalisierung an der Schule aus

**Mamming/Gottfrieding.** (ez) Die neuen Medien haben längst schon Einzug in den Schulalltag gehalten. Informationen im Internet suchen, Online-Lernprogramme, Tablet und vieles mehr sind im Unterrichtsgeschehen bereits fest miteinbezogen. Um hier „Schritt zu halten“ braucht es auch die entsprechende Ausstattung.

Der Bayerische Ministerrat hat im Mai 2018 Richtlinien zur Förderung von Glasfaseranschlüssen und WLAN für öffentliche Schulen beschlossen. Damit setzt Bayern in Deutschland neue Maßstäbe im Bereich der Digitalisierung. „Bayerische Schüler sollen die Medien beherrschen und nicht umgekehrt“ heißt es. Auch die Verwaltungsgemeinschaft Mamming-Gottfrieding wird hier kräftig investieren, um die Kinder an die digitale Welt heranzuführen.



Große Freude herrschte über den Zuschuss.

An der Grund- und Mittelschule werden insgesamt rund 140 000 Euro in diesem Bereich aufgebracht, davon stammen 100 000

Euro aus dem Fördertopf. Bürgermeister Georg Eberl und Bürgermeister Gerald Rost betonten, dass man damit in die Zukunft der Gemeinden, also in die Kinder investiere. „Das Internet und die digitale Welt sind nicht mehr wegzudenken. Wir wollen unsere Schulen bestmöglichst ausstatten und damit unseren Schülern optimale Bedingungen bieten.“ Dazu zählen eben auch der Glasfaseranschluss an den Schulen.